

28 de abril

Día Internacional de la Seguridad y la Salud en el Trabajo

La salud nos importa... y mucho

Han pasado 14 meses desde el inicio de la pandemia, con una incidencia en la plantilla evidente (*más de 1400 casos positivos*) y durante todo este tiempo hemos tenido que hacer un gran esfuerzo para garantizar la seguridad y la salud de toda la plantilla del Banco, la de sus filiales y de la clientela.

CCOO activamos entonces a todo el equipo humano para que, a través de las comisiones creadas a tal efecto, nuestros delegados y delegadas de prevención pudieran trasladar cuantas mejoras y cambios fueran necesarios para que trabajar en un entorno tan desconocido se haga con la máxima confianza y tranquilidad.

Todas las medidas adoptadas por el Banco son fruto, también, de las más de un centenar de propuestas que CCOO hemos planteado en las reuniones de la comisión Covid, y de las que queremos hacer un repaso de algunas de ellas:

- ◆ **Creación de la Comisión de Seguimiento Covid**, que está vigente en la actualidad.
- ◆ **Mascarillas** para toda la plantilla.
- ◆ **Mamparas** en todos los puestos de trabajo.
- ◆ **Gel** disponible para plantilla y clientela.
- ◆ Medidas especiales adaptadas a **Centros Corporativos y Red de oficinas**.
- ◆ Limitación del **aforo en oficinas**.
- ◆ Limitación del **aforo en reuniones presenciales**.
- ◆ Asignación de **recursos informáticos** (portátiles).
- ◆ **Seguimiento de casos y medidas** aplicadas.
- ◆ Refuerzo y seguimiento de la **limpieza** en todos los centros de trabajo.
- ◆ **Cartelería** en centros corporativos y oficinas.
- ◆ Y muchas más que hacen que tu trabajo sea más seguro y saludable.



sindicato especialista en sindicalismo